
И. УСМАНОВ: «ИНТЕРНЕТ - ВАЖНОЕ, НО САМОЕ ОПАСНОЕ СМИ»
Недавно известному общественному и политическому деятелю Таджикистана, Ибрагиму УСМАНОВУ исполнилось 64 года.

Чем он занимается сегодня? О чем жалеет? И какой бы совет дал нынешней власти?

Мы задали ему самые разные вопросы и получили честные ответы.

- Я СВОБОДНЫЙ человек. Никогда не зависел ни от кого. Старался не зависеть. Я всегда делаю то, что мне нравится. Правда, часто то,
что делаю, может, идет вразрез с моими же интересами. Часто это не приносит успехов, становится предметом недопонимания между
мной и моими близкими и друзьями. Но я стараюсь делать то, что мне кажется правильным, и стараюсь быть правильным. Я стараюсь
подражать тому, чему меня научила классическая литература в советское время. Это и таджикская, и русская, и зарубежная, и античная
литература, и некоторая почти запрещенная литература. Свое свободолюбие я приобрел оттуда. Одной из причин того, что меня уважают
многие мои ученики, студенты 70-80-х годов, это то, что я и тогда говорил вещи, которые не нравились правительству, высказывал то, что
думал, то, что, по-моему, было правильным.

Но я никогда не старался ставить себя выше других.

Полный текст интервью читайте на нашем сайте, кликнув следующую ссылку: http://www.nansmit.tj/analysis/?id=190
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